
 
34° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 

Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 10 del mese di Luglio 2020, parte in modalità telematica per mezzo 
di piattaforma per teleconferenze e parte presso la sede di Via Famiglia Palmieri 
n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci. Stante la situazione di emergenza venutasi a 
creare a seguito dell’epidemia di COVID-19 e vista l’oggettiva difficoltà a tenere 
la seduta con le consuete modalità, la presente riunione di consiglio viene 
tenuta parte in tele conferenza e parte con i consiglieri presenti in sede. Si 
constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto l’assemblea inizia 
alle ore 16:00 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Proposte formative 
3. Situazione contenzioso con commercialista 
4. Approvazione modifiche al Regolamento di Contabilità  
5. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità 
6. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente in sede

TIBALDI Stefania Vice Presidente on line

BRACHETTI David Vice Presidente In sede

BIANCUCCI Silvano Segretario in sede

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) on line

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere on line

GOBBI Nicola Consigliere on line

GOVERNATORI Giorgio Consigliere on line

MATTIONI Romualdo Consigliere in sede

PAOLUCCI Corrado Consigliere in sede

SMERALDINI Fabio Consigliere on line

Totale 11 0



   Si esamina la proposta di Confindustria relativa a un corso IFTS sul BIM di 
1800 ore. Si decide aderire alla proposta. 

   La Regione Marche ha deliberato di coprire il 50% degli interessi che devono 
essere corrisposti a chi fa la richiesta di anticipo delle parcelle per il sisma. La 
convenzione stipulata tra l’Ordine e UNICO dovrà quindi essere rimodulata di 
conseguenza e si dovrà anche provvedere a rivedere le modalità per il controllo 
esercitato dell’Ordine in merito ai progetti ammessi a finanziamento. Si dà 
mandato al Presidente di procedere in tal senso. 

   L’avvocato del precedente commercialista ha richiesto un incontro per 
definire la questione delle sue pretese, si dà mandato a Presidente, Tesoriere e 
Segretario di partecipare a tale incontro. 

   Visto l’attuale Regolamento di contabilità che riporta una durata in carica 
per tre anni del Revisore dei conti, si ritiene opportuno modificare tale durata 
per farla coincidere con quella dei consiglieri, pertanto si modifica il  suddetto 
Regolamento portando a quattro anni la durata del Revisore dei conti, con 
decorrenza immediata. L’attuale Revisore, Ing. Alessandro Mecozzi, rimarrà in 
carica fino al rinnovo dell’attuale Consiglio. 

   La Segreteria ha provveduto a chiedere dei preventivi per un software 
relativo alla gestione dell’Ordine, svolgendo anche delle dimostrazioni di tali 
software. Il migliore, secondo il giudizio del personale di segreteria è risultato 
“Ordine quadro” che oltretutto è anche il più economico. Il software è in grado 
anche di gestire la tessera cultura ed è possibile migrare tutti i dati nel 
programma. Se ne decide quindi l’adozione. 

   Il dipendente Giuseppe Mercanti ha presentato una richiesta di aspettativa 
non retribuita per un anno, dato che lo stesso prenderà servizio dal 1 settembre 
come docente presso una scuola. Poiché sussiste il dubbio che la richiesta di 
aspettativa non sia possibile, ma che vadano invece date delle vere e proprie 
dimissioni, il Consiglio accetta la richiesta presentata dando atto che la stessa 
venga, se del caso, considerata come dimissioni. Si dà atto che la cessazione dal 
servizio del dipendente Mercanti decorrerà dal 1 settembre 2020. 

   Viene posta in discussione la contrattazione decentrata precedentemente 
svolta. Il Segretario Ing. Biancucci fa notare che la corresponsione al dipendente 
Mercanti di un emolumento della stessa entità dell’anno precedente appare 
eccessiva, anche in considerazione dell’emergenza COVID-19 che ha 
praticamente annullato i corsi di formazione. Si può senza dubbio ritenere di 
dover in qualche modo compensare il lavori di formazione svolto nei confronti 
delle nuove dipendenti assunte a tempo determinato ma a parere del Segretario 
la cifra corrisposta, pari a 4.000,00 € appare eccessiva. Dopo ampia discussione, 
anche in considerazione del fatto che ormai la contrattazione decentrata è stata 
già svolta, si approva quanto in essa stabilito. 

   Si decide la modifica del Regolamento parcelle disponendo che se la 
parcella vistata non viene ritirata dall’interessato entro 90 giorni dalla 
comunicazione dell’emissione del visto, la stessa viene considerata decaduta ed 
è necessario ripresentare una nuova richiesta di visto. 

       
   Nuove iscrizioni: 
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  Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata con 
decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

  

 Dietro richiesta degli interessati si procede alla cancellazione dei iscritti 
seguenti: 

   

  
   La seduta si conclude alle ore 20:00. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci 

Matricola Sezione Cognome Nome

1963 A Cippitelli Silvia

1964 A Raschia Simone

1965 A Vecchioli-Scaldazza Michele

1966 A Ascenzi Maria Beatrice

Matricola Sezione Cognome Nome

1223 A Mancini Luca
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